



The Y's Men's Club of Gotemba

第354号 11月例会

国際会長主題	「信念のあるミッション」〈恵を数えよう〉
アジア地域会長主題	「愛を持って奉仕をしよう」〈まず自分から始めよう〉
東日本区理事主題	「原点に立って、未来へステップ」
富士山部部長主題	「みんなで参加・みんなで奉仕」
御殿場クラブ会長主題	「広めよう地域社会にワイスを」
御殿場クラブ活動方針	<p>1.会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。</p> <p>1.各地域への奉仕活動の積極参加</p> <p>1.DBCの交流を深めると共に太クラブとの交流も進める</p> <p>1.更なる会員増強</p>

会長	杉山 将己
副会長	前原 末子・鎌野 泉
書記	渡邊 芳子
会計	高橋 啓子
監事	高杉 寿徳

2015年11月度第一例会プログラム

とき 2015年11月12日（木）18:30より
ところ 東山莊
司会 金光 Y's

1 開会点鐘	杉山会長
2 開会の言葉	司会
3 ワイズソング	司会
4 ワイズの信条	司会
5 聖句について	大和田 Y's
6 会長挨拶	杉山会長
7 ゲスト・ビジター紹介	杉山会長
8 入会式	鈴木千代子様
9 誕生日・結婚祝い	
10 スマイル・YMCA基金	長田尚弥 Y's
11 閉会の言葉	司会
12 閉会点鐘	杉山会長

今月の聖句

『彼が担ったのはわたしたちの病、彼が負ったのはわたしたちの痛みであったのに、わたしたちは思っていた神の手にかかり、打たれたから彼は苦しんでいるのだ、と。』

旧約聖書イザヤ書 53章4節

他クラブ例会日一覧です。

例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は
長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。

熱海クラブ	11月23日(月)	熱海後楽園ホテル
沼津クラブ	11月10日(火)	ニューウェルサンビア沼津
伊東クラブ	11月9日(月)	暖香園ボウル
三島クラブ	11月17日(火)	リオ
下田クラブ	11月18日(水)	下田東急ホテル
熱海グローリー	11月25日(水)	熱海後楽園ホテル・熱海青少年センター
富士クラブ	11月11日(水)	ホテルグランド富士
富士宮クラブ	11月24日(火)	クリスタルホール『パテオ』

11月お誕生日おめでとう

3日 大和田節子パートナー	3日 杉山宏一パートナー
8日 鎌野泉 Y's	10日 若林久美子 Y's
12日 杉山早苗パートナー	19日 鈴木千代子 Y's
20日 田代泉 Y's	30日 杉山将己 Y's

11月ご結婚おめでとう 自己申告して下さい。

10月例会報告

在籍数	23名	メネット	0名	スマイル報告	20,000	BF活動切手	0pt
出席者	19名	コメット	0名	スマイル累計	416,000	現金	0pt
メキック	4名	ゲスト	3名	YMCA基金	3,717	累計	0pt
出席率	82.6%	ビジター	0名	YMCA累計	244,119		
修正出席率	100%	出席者合計	22名				



10月例会報告

金光京子

10月8日、例会は斎藤記念館。井田ワイズの司会、杉山会長の点鐘で始まりました。大和田ワイズによる聖句「マタイによる福音書第6章20節21節」について解説して下さいました。要約すると「天に富を積みなさい」との事。これはワイズの活動にも当てはまる事ではないかとお話しされました。続いて、会長挨拶では、9月27日、富士山部会で前年度書記の井田ワイズ、会計の前原ワイズ、そして前期富士山部長故木村ワイズに感謝状が贈られたこと。10月3日～4日、奈良、東海Cと三クラブ合同例会が東海クラブで行われ大変有意義な例会だったと報告されました。今月の予定として、18日ジャガイモファンド、22日は伊東クラブ40周年記念例会への出欠について話されました。続いてビジター、卓話者小宮山哲男御夫妻、11月入会予定の鈴木千代子さんの御紹介がありました。小宮山氏は、15～16年前に御殿場Cのメンバーで大先輩でした。若林ワイズの食前感謝で美味しい食事が始まりました。小宮山氏の卓話は「明治神宮について」でした。明治神宮は明治天皇が祭られています。大正4年10月から5年の歳月をかけて造営されたそうですが、この工事にあたり、当時の物価高騰と第一次世界大戦の影響で人夫が足りず、全国から青年団の勤労奉仕による工事となつた。駿東地区からも第一団奉仕、第二団奉仕と2回に分かれて造営工事に奉仕、第二回奉仕には長田和子ワイズの義父の方も

奉仕団のお一人だったそうです。毎年、秋に行われる明治神宮の例大祭には参列されていらっしゃることです。首都東京にある広大な森と明治神宮がどのようにして出来たのか。今日、私たちはその歴史の一部を勉強させていただきました。この後、誕生祝い、結婚祝い、そしてスマイル、YMCA基金の報告があり、会長の点鐘で閉会しました。



DBC3分合同例会に参加して

野木重治

平成27年度のDBC3分合同例会が当番の東海クラブが主催で犬山市の「リバーサイド犬山」で行われました。御殿場クラブからは杉山将己会長、金光直前会長、前原副会長、渡辺書記、堀口所長、高橋、山本、芹沢、杉山聰子、稻葉、野木、野木ネットの12名で杉山会長自らの運転で参加しました。

奈良クラブからは太村孝江会長他8名、東海クラブからは山本英次会長他9名参加されました。犬山城近くの駐車場で皆様にお逢いした時、皆様のお元気な姿を拝見し大変感激しました。

国宝犬山城を見学後、城下町の街並みを思い思い散策を楽しんだ後、会場である「リバーサイド犬山」へ移動して3クラブ合同例会及び懇親会が開かれました。お互いの再会を喜び盛り上がらりました。

2日目は明治村を見学しました。明治村は約36万坪の広大なる敷地の中にある明治の建物をそれぞれ電車、汽車、バス、中には歩いて堪能して

昼食は明治村の中にあるレストランでいただきました。

その後記念撮影をして 13 時 30 分、なごりおしい中、又の再会を約束して解散、帰路につきました。杉山会長には 2 日間運転をして頂き、本当にありがとうございました。

次回は奈良クラブが当番です。

この運転するフォークリフトと、トラックの運転手さんに任せっきりになってしまいました。しかし、荷卸し終了からは我がワイスメンズのメンバーの本領発揮です。最初の総数確認から、個人宅への配布のための仕分け作業の手早いこと。最後 近くになって「かぼちゃが足りない！」との声で、一同騒然としましたが、何とかかぼちゃと玉ねぎの数の数え間違えだったことが判明し、一安心しました。間もなく、「終了！」の歓声があり今年のジャガイモファンドは終わりました。

次は、お楽しみも時間です。毎年毎年トン汁やお赤飯、そして、美味しい美味しいお漬物を用意してくださる、杉山ワイスの奥様の早苗さんに「感謝感謝」です。本当にありがとうございます。「会長は毎日美味しいものばかり召し上がることができてお幸せですね。」などの冷やかしの言葉もでていました。

最後に、メンバーが年を重ねるごとに体力がなくなりジャガイモを運ぶことができなくなるのが心配ですが、来年、再来年の為に日ごろから体力を維持できるように健康管理に気を付けましょう。

ジャガイモファンドを終えて

杉山博恵

毎年恒例のジャガイモファンドが本年度も、杉山会長宅をお借りして行われました。午前8時半過ぎに、コンテナが2個到着！

しかし、バックで庭に入るために車を操作している最中に、コンテナを連結してある部品が破損てしまい、トラックが入ることが出来ず、運転手は困り果てた様子でした。そのため、荷卸しの作業を鎌野さ



『東海・奈良・御殿場クラブ合同例会にて犬山城をバックに』

所感

渡邊 芳子

先日、小さな集まりがあつて“あなたにとって今一番大切な人は誰ですか？”

そう聞かれて一人だけ選べない自分がいました。

家族にしろ、友人にしろ、信頼関係で繋がる人の中で、同じ時代に生き、縁があつて共に励ましあい、受け入れて、自分を成長させることができる、そんな人が一人でもいることは幸せな事かもしれません。

二人で支えあって人という字になるのならできれば最初の一筆になりたいと思いました。

今までのさまざまな経験や思い出から得た心を持って揺るぎのない一筆となり、誰か一人の支えになれたら生きる目的、自信にも繋がるかと考えます。

今、答の出ない難問をいくつか抱えながら変えられるのは回りではなく自分自身だと

いう事、自分の考え方、行動それによって良い人間関係が生まれるかもって教えられて改めていかに安易に生きていたか反省しました。

大切な人を不幸にしない為にも本気で自分を変えたい。思い込みで人を判断しない。

こんな事を考えるこの頃です。



B F だ よ り

2015年10月31日集計分

水菜の種まきも終わり朝夕めっきり寒くなりました…メンバー及び家族の皆様はいかがお過ごしですか？

不要になったものを再生する機能を十分に発揮して？当クラブではプルリング（プルタブ）や使用済み切手の収集を心がけています。

じゃがいもを配達に行きましたら、旧メンバーの安藤勇様がプルリングを8550グラムを取つておいてくださって届けてくださいました。

また井田ワイスが使用済みの切手を届けてくださいました。

なお、10月19日・小山町の福祉協議会にプルリングを4300グラム届けました。

手紙が来たら先ず切手を切って・ジュースやビールを飲んだら先ずプルリングを・・・合言葉に収集を！！

インフルエンザには十分お気を付け下さい。